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会議次第 

 

１ 開会 

２ 議題 

（１）令和６年度９月までの各公民館の事業報告及び１０月以降の事

業計画について 

（２）令和７・８年度スポーツ推進委員候補者の推薦について 

３ その他 

   館報コンクールについて 

４ 閉会 



協 議 の 要 旨 

 

１ 開 会 

  林副会長の司会により開会の言葉 

 

  会長挨拶 

  武井会長から挨拶 

 

２ 議 題 

 林副会長が議長となり、議事進行を行った。 

 

 （１）令和６年度９月までの各公民館の事業報告及び１０月以降の事業計画について、 

    各公民館長及び事務局から説明を行った。 

 

≪主な意見等≫ 

 委  員：ステンドグラスのガラスは、どのように加工するのか。 

 牧野公民館長：ガラスは講師が切って、参加者がガラスに巻いた枠にはんだを付けていく。 

 

 （２）令和７・８年度スポーツ推進委員候補者の推薦について 

    事務局から現在、委嘱されているスポーツ推進委員に継続して頂けるかを確認

し、新たにやっていただける方がいれば館長に相談して、推薦したいと説明し

た。特に質疑意見なく了承された。 

 

≪主な意見等≫ 

 委  員：現在、スポーツ推進委員は定数８名に対して、７名なので８名必要である。 

      牧野地区のスポーツ推進委員が不在なので、牧野地区から１名推薦して頂

きたい。 

 委  員：スポーツ推進委員の推薦は過去は自治会にお願いしていたのか。 

 事 務 局：自治会とスポーツ振興会から推薦を頂いていた。 

 

 ３ その他 

 （１）館報コンクールについて 

    事務局から館報第５９号をエントリーしたことを報告した。 

 （２）佐野川公民館の再開について 

    佐野川公民館長から令和元年東日本台風による災害を受けた藤野北小学校の

仮校舎として利用していたが、小学校の復旧工事が完了したので、１１月１

日から公民館としての利用を再開することを報告した。 

 

４ 閉 会 

 林副会長から閉会の言葉 
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